



12月7日、保健福祉センターひだまりで、障がい者の日記念事業「第7回ひだまりふれあい広場」が開催されました。

今回は、北京パラリンピック競技大会陸上男子車いす競技金メダリストの伊藤智也さんをお迎えして、アスリートとしての話や北京パラリンピックの裏話などをお話ししていただきました。また、金メダルを首に掛けさせてもらい記念撮影をするなど、会場に集まったかたたちは、とても貴重な時間を過ごしました。

間近で見る金メダルに感動！



「子育て応援!! 0, 1, 2, 3サークル」では、大地震の発生に備え、地震災害のイメージやその対処法を身につけるための親子教室を2か月に1回開催したり、小学校や子ども会を訪問して、啓発活動を行っています。

防災紙芝居、新聞を利用したスリッパや毛布での担架作り、飛び散ったガラスに見立てた卵の殻踏み体験などを通じて、こどもや親に楽しみながら災害対応について考えてもらおうと平成17年度から取り組んできました。これらの活動が評価され、12月7日に平成20年度「みえの防災奨励賞」を受賞しました。

まちの 話題 18号



リサイクルパークを管理運営するNPOとばリサイクルネットワークが、今年度の循環型社会形成推進功労団体として環境大臣表彰を受賞し、11月20日、市役所を訪れ市長に報告をしました。

同ネットワークの山西理事長が、「受賞は、会員のみなさんが一生懸命活動してくれたおかげです。食用油の持ち込みも増えており、今後はバイオディーゼルや粉せっけんづくりなどを進めていきたい」と話すと、市長は「今後も活躍を期待しています」と激励しました。

循環型社会の形成のために



11月24日、商工会議所かもめホールで「2008創作料理展in鳥羽」が開催されました。このコンテストは、伊勢志摩キャンペーン実行委員会が、伊勢志摩ならではの豊かな食材を使った新しい料理を作ろうと企画したものでした。

出展された料理は、調理人部門約90点、一般・高校生部門約50点で、伊勢エビやアワビ、カキなどを使って創意工夫された料理が会場いっぱいに並べられ、訪れたかたの目を楽しませました。

調理人部門の優秀作品は、キャンペーン期間中、共通メニューとして協賛宿泊施設で味わうことができます。

豪華、美し国』の創作料理

楽しみながら身につけます